

An den Oberbürgermeister Onay

Hannover, den 21.08.2020

Trammplatz 2

30159 Hannover

Tobias Braune

Einzelvertreter in der LHH

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH

Seit wenigen Wochen dürfen sich die Gastronomen über einen Erlass der Außenflächengebühr freuen! Auch an dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an die Verwaltung! Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

Wie viele Gastronomiebetriebe mit Außenflächen haben wir in Hannover und wie viele Gastronomiebetriebe hatten aufgrund der örtlichen Betriebsfläche keine Möglichkeit eine Außenfläche zu nutzen ?

Wie viele Gastronomiebetriebe in Hannover haben seit dem 01.03.2020 ihre Außenfläche vergrößert oder neu beantragt ?

Wie viele Gewerbeflächen, Büroflächen oder Wohnflächen, in welcher Qm-Größe, wurden 2020 in Gastronomieflächen umgewandelt oder neu als Gastronomie genutzt ?

Mit besten Grüßen

Tobias Braune